



4 Pièces

99 m²

Réf. T4 A403

1 900 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de quatre pièces au 6ème étage incarne la philosophie BLUEMONT : lumière, horizon et une continuité naturelle entre les espaces. La terrasse profonde s'ouvre sur une vue panoramique sur la mer et Monaco, transformant chaque instant en une expérience privilégiée. Le séjour, vaste et chaleureux, invite à la convivialité, tandis que la cuisine s'intègre avec discrétion. La partie nuit offre des ambiances intimes et harmonieuses, pensées pour le confort et la tranquillité. Des lignes épurées, des matériaux choisis et une luminosité constante définissent un appartement contemporain ...

This 3-bedroom apartment on the 6th floor embodies the BLUEMONT philosophy: light, horizon, and a natural flow between spaces. The deep terrace opens onto a panoramic view of the sea and Monaco, turning every moment into a privileged experience. The spacious and welcoming living room invites conviviality, while the kitchen blends in discreetly. The night area offers intimate, harmonious atmospheres designed to ensure comfort and calm. Clean lines, selected materials and constant brightness define a refined, contemporary home. An ideal residence for those wishing to live just steps from the Carré ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



BEAUSOLEIL
Vous êtes ici

Monaco
Carré d'Or

MER MÉDITERRANÉE

ITALGEST
INTERNATIONAL REAL ESTATE

DISTANCES CLÉS

— MONACO CARRÉ D'OR 50m

ACCÈS & PROXIMITÉ

Bus à 1 min

Aéroport 25km